

DENUNCIA

Morena desecha pruebas de Ebrard

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@glmm.com.mx

Tras asegurar que ninguna de las pruebas presentadas por Marcelo Ebrard son concluyentes para determinar que algún aspirante fue favorecido en la etapa de recorridos informativos por programas o personal del gobierno federal o locales, el presidente del Consejo Nacional de Morena, Alfonso Durazo descartó riesgo de ruptura una vez que se de a conocer el resultado de la encuesta para determinar al coordinador nacional de los comités de defensa de la 4T y quien a la postre será el candidato o candidata presidencial en 2024.

Durazo destacó la madurez política de cada uno de los aspirantes y su compromiso por respaldar el resultado que se dará a conocer el próximo 6 de septiembre.

“No dudamos que van a poner por encima de su propio interés personal los intereses superiores del proyecto de nación, los intereses superiores de nuestro movimiento.

“No vemos absolutamente ningún riesgo de ruptura o profundización, nada fuera de lo común en un proceso político tan intenso como el que hemos vivido, lo cual habla de su autenticidad. Si fuese un proceso simulado se podrían atemperar mucho de los ánimos de la simna-

tías de algunos de los militantes, pero una vez que se toma la decisión regresaremos al objetivo superior de fortalecer el movimiento como se acordó por los aspirantes que una vez concluido habrá que cerrar filas en torno a quien resulte ganador o ganadora”, subrayó.

El político morenista confirmó que el equipo del excanciller entregó una serie de documentos donde acusa acarreo durante los recorridos por el país y la participación de servidores públicos, sin embargo, dijo, fueron hechos aislados.

Yo no tengo ninguna diferencia con Marcelo Ebrard, le tengo un gran respeto y un gran reconocimiento por todo lo que ha contribuido con la 4T.

MARIO DELGADO

DIRIGENTE DE MORENA

